



EL EQUIPAMIENTO SE IMPLEMENTARÁ EN LA SEDE COMUNITARIAS.

## Chiu Chiu instalará un sistema fotovoltaico con almacenamiento

**COMUNIDAD.** Pueblo se adjudicó el Fondo de Acceso a la Energía del ministerio.

**E**l Ministerio de Energía dio a conocer los proyectos ganadores de la séptima versión del concurso “Fondo de Acceso a la Energía (FAE) 2024-2025”, concurso que entrega financiamiento a organizaciones comunitarias para desarrollar proyectos de generación con energías renovables y sistemas térmicos solares para el calentamiento de agua sanitaria.

A nivel nacional fueron seleccionados 48 proyectos, entre ellos el presentado por la Comunidad Atacameña de Chiu Chiu, que recibirá recursos para implementar en la sede comunitaria una solución energética consistente en un sistema fotovoltaico con almacenamiento en baterías. Esta nueva infraestructura permitirá complementar el sistema solar existente de 10 kW.

La seremi de Energía, Dafne Pino, visitó el poblado de Calama, para compartir esta buena noticia, donde se reunió con el presidente de la comunidad, Robinson Galleguillos, y el secretario de la organización, Guillermo Romero.

Durante el encuentro, la autoridad destacó el impacto de esta iniciativa manifestando que “estamos felices de que la Comunidad Atacameña de Chiu Chiu haya sido beneficiada con este fondo. Esto nos permite reducir brechas de acceso a la energía y avanzar en soluciones pertinentes al territorio. Es una muestra concreta del compromiso del Estado con comunidades que históricamente han enfrentado barreras para contar con infraestructura energética adecuada”, señaló la autoridad regional. 